

Meine Wahl



Daniel Morgenthaler

ANDRI STADLER

Diese Woche bekommen wir es schwarz auf weiss: am intensivsten in Andri Stadlers knallschwarzen Fotoprints mit weissem Rändchen im Rahmen der Gruppenschau «Unheimlich schön».

Vernissage Do 18.30 Uhr
Baden, Trudelhaus

TOBIAS NUSSBAUMER

Farbstiftschwarz auf weiss haben wir es im Badener Kunstraum: Hier eröffnet eine Soloschau des jungen Basler Zeichners Tobias Nussbaumer.

Vernissage Fr 18–21 Uhr · Baden, Kunstraum

ÉRIK DESMAZIÈRES

Und in der ETH kriegen wir es auch noch gedruckt: in den ultradetaillierten Radierungen des Franzosen Érik Desmazières.

Bis 21.6. · Graphische Sammlung der ETH